

David Lucas celebra la reunión trimestral con las Asociaciones de Vecinos Coordinadas de Móstoles

Fecha de publicación: 2/02/2016 0:00

Descripción:

El Alcalde les trasladó a los vecinos su voluntad de colaborar con las asociaciones y les dio a conocer las principales medidas que ha acometido el Gobierno Municipal y aquellos proyectos en los que está trabajando en la actualidad.

Asimismo, les manifestó su predisposición a trabajar en una serie de iniciativas que refuercen la participación de los vecinos a través de mejoras en la reglamentación de la participación ciudadana y en los presupuestos participativos, y ha destacado estos elementos como fundamentales para la transformación de la ciudad y llevar a cabo una gestión más transparente.



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, mantuvo ayer en el Centro de participación Ciudadana la reunión trimestral con la Asociaciones de Vecinos Coordinadas de Móstoles en la que se pusieron sobre la mesa las diferentes propuestas que ha puesto en marcha y que está desarrollando el Gobierno Municipal. Junto al primer edil

estuvieron presentes también Jessica Antolín, Primera Teniente de Alcalde y Javier Gómez, Concejal de hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación.

El Alcalde les trasladó a los vecinos su voluntad de colaborar con las asociaciones y les dio a conocer las principales medidas que ha acometido el Gobierno Municipal y aquellos proyectos en los que se está trabajando en la actualidad.

Entre las medidas encauzadas para hacer de Móstoles una ciudad más justa y solidaria y con mayor calidad de vida, citó la puesta en marcha del Plan de Lucha contra la Pobreza y Exclusión Social, los recursos destinados a la mejora de los centros educativos y a la lucha contra la violencia de género, el incremento en ayudas a las políticas sociales y el funcionamiento de la Oficina Antidesahucios, entre otras.

Otro de los puntos de referencia de la reunión fueron los diferentes programas para 2016 sustentados sobre el nuevo presupuesto municipal.

"Un presupuesto que va a contar con dos piezas fundamentales en relación con la participación ciudadana. La puesta en marcha de los presupuestos participativos, en los que tengan capacidad de decisión los vecinos, donde se presupuesten los proyectos y se establezcan los tiempos para su desarrollo", ha señalado David Lucas.

Asimismo, el Alcalde les manifestó su predisposición a trabajar en una serie de iniciativas que refuercen la participación de los vecinos a través de mejoras en la reglamentación de la participación ciudadana y en los presupuestos participativos, y ha destacado estos elementos como fundamentales para la transformación de la ciudad y llevar a cabo una gestión más transparente.

"En este sentido será fundamental la elaboración de un nuevo Reglamento de Participación Ciudadana donde las Juntas de Distrito sean terminales verdaderas de participación, descentralización y de toma de decisiones en muchos asuntos de la vida municipal", continua David Lucas.

Otro de los aspectos estudiados en el encuentro fue el referido a las iniciativas que lleva a cabo el Ayuntamiento conjuntamente con otras administraciones, referentes a proyectos importantes para la ciudad.

Según resume David Lucas, "sobre todo hemos establecido las líneas de trabajo con los colectivos y asociaciones para seguir manteniendo las buenas relaciones que hemos mantenido hasta el momento; para fundamentar un desarrollo de la ciudad sustentado sobre la participación y el bienestar y sobre políticas eficientes que impulsen proyectos nuevos en nuestro municipio".